

Fuerte sismo sacude ciudades del norte del país

El movimiento telúrico provocó varios daños estructurales en inmuebles de la Región de Atacama.

Juan Pablo Andrews

Caídas de ventanales, cortes de luz, masivas ~~evacuaciones~~ de centros comerciales, roturas de techumbres y desprendimientos de rocas fueron algunas de las situaciones que se vivieron ayer en la zona norte del país, producto de un fuerte sismo que se registró durante la tarde. Según el Centro Sismológico Nacional de la Universidad de Chile, el movimiento telúrico tuvo una magnitud de 6,4°, originando a las 13.15, y su epicentro fue en la comuna de Diego de Almagro, en la Región de Atacama.

Asimismo, según el organismo, su profundidad se situó a 65 kilómetros. Justamente ese dato explicaría el fuerte remezón que los habitantes de las comunas afectadas señalaron haber percibido en el suelo.

Javier Cáceres cuenta que se encontraba en su casa, ubicada en el sector Portal San Fernando de Copiapó, una de las comunas más afectadas por el sismo, cuando comenzó a temblar. "En un comienzo pensé que sería breve, sin

embargo, estuvo bastante fuerte. Se quebraron vasos en mi casa, pero no pasó nada grave".

El delegado presidencial de la Región de Atacama, Rodrigo Illanes, señaló a 24 Horas que el sismo "generó bastante conmoción en la población. Principalmente, hubo daño a infraestructura. Por ejemplo, en el Centro Cultural de Copiapó o el mall de la misma ciudad". Dos personas, dijo la autoridad, terminaron lesionadas: una alumna con un golpe en la cabeza en un establecimiento educacional y un estudiante en la Universidad de Atacama. Hasta ayer se contabilizaban daños en dos colegios y en dicha universidad. Las comunas más afectadas fueron Caldera, Copiapó, Tierra Amarilla, Chañaral y Diego de Almagro.

En ese sentido, el Presidente Gabriel Boric convocó al Comité para la Gestión de Riesgo de Desastre (Cogrid) para evaluar los daños. Hasta el cierre de esta edición, 3.800 clientes se encontraban sin luz. El peak fue de 45 mil.

El sismo también se percibió en las regiones de Antofagasta y Coquimbo. Por su lado, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile (SHOA) descartó la posibilidad de un tsunami en las costas de Chile. ●



► El temblor se produjo a las 13.15.